

Cuba décroche des médailles d'or et d'argent au tournoi de volley de plage de la NORCECA



La Havane, 27 juin, (RHC).- Le duo cubain formé de Daisel Quesada et de Karell Peña, a décroché la médaille d'or du tournoi de volley de plage qui s'est disputé à Ocho Rios, en Jamaïque, troisième étape du circuit de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Les Cubains y ont décroché leur troisième médaille d'or d'affilé au circuit de la NORCECA et égalé ainsi le record masculin du tournoi.

Les champions des étapes disputées, au Mexique et aux îles Vierges ont battu en finales Miles Evans et William Kolinske, 2 sets à 0.

Chez les dames, les Cubaines Lianma Flores et Yanisleidis Sanchez, ont débuté dans cette saison par une médaille d'argent. En finales, elles ont été battues par les Canadiennes Jamie Broder et Sophie Bukovec.



Radio Habana Cuba